

# EKSPOS

## Forum Kabupaten Sehat Berau Kaltim Study Tiru di Barru, Abustan: Selamat Datang

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Nov 22, 2022 - 17:48



*Forum Kabupaten Sehat Berau Provinsi Kalimantan Timur lakukan study tiru di Kabupaten Barru*

BARRU- Forum Kabupaten Sehat Berau Provinsi Kalimantan Timur lakukan study tiru di Kabupaten Barru diterima langsung oleh Ketua Forum Kabupaten Kota Sehat (KKS) drg. Hj. Hasnah Syam didampingi oleh Sekretaris Daerah Barru Ir. Abustan di Rumah Jabatan Bupati Barru, Selasa (22/11/2022).

Disambut Baik, Sekretaris Daerah Abustan mengucapkan selamat datang kepada rombongan Forum Kabupaten Sehat Berau di Kab. Barru.

"Terima kasih karena telah memilih Kabupaten Barru sebagai tempat kunjungan dalam rangka melihat progres prestasi yang telah Barru raih yaitu status ODF. Tentunya prestasi yang telah diraih ini tidak terlepas dari segenap campur tangan

dan kerja sama masyarakat Barru," Ujar Abustan.



Sementara itu Ketua Forum KKS Kab. Barru drg. Hj. Hasnah Syam mengurai beberapa komposisi keberhasilan dalam meraih Status ODF ke rombongan study tiru dari Berau Kaltim.

"untuk mewujudkan penyelenggaraan Kabupaten/Kota sehat, perlu dukungan kualitas lingkungan fisik, sosial, perubahan perilaku masyarakat melalui peran aktif masyarakat dan swasta serta pemerintah secara terarah, terkoordinasi, terpadu dan berkesinambungan", ujar Hasnah Syam.

Ia mengurai bahwa pencapaian kabupaten/kota sehat merupakan proses yang berjalan terus menerus, menciptakan dan meningkatkan kualitas lingkungan baik fisik, sosial, budaya, mengembangkan potensi-potensi ekonomi masyarakat dengan cara memberdayakan mereka agar cepat saling mendukung dalam membangun potensi suatu wilayah.

"Keikutsertaan kabupaten Barru dalam penyelenggaraan kabupaten/kota sehat (KKS) dimulai sejak 2013, kemudian dimasa kepemimpinan kami pada tahun 2019, Alhamdulillah berhasil memperoleh penghargaan Tertinggi yaitu Swastisaba Kategori Wistara, Tahun 2020 berhasil meraih predikat kategori ODF atau stop BABS tingkat Nasional, Paritran Award jaminan sosial Ketenagakerjaan, terbaik Inovasi Desa terkait pariwisata dan Irigasi, Inovasi Posyandu dalam top Inovasi terpuji pelayanan publik tingkat nasional, dan penghargaan lainnya," urai Hasnah Syam dihadapan peserta study tiru dari Berau Kaltim.

(Hasyim)